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Автор шести томов «Талмуд и евреи»

В предыдущей статье мне пришлось затронуть тему собирания 
территории Российской империи и что государство не делало 
никаких ограничений в отношении народов за исключением 
евреев. Естественно, сразу возникает закономерный вопрос: «А 
почему именно в отношении евреев были некоторые ограниче-
ния в Российской империи?».
ЛУЧШЕ ВСЕГО ДЛЯ ВЫЯСНЕНИЯ ИСТОРИЧЕСКОЙ ИСТИНЫ 
ОБРАТИТЬСЯ К СОВРЕМЕННИКАМ ТОГО ВРЕМЕНИ.
Мне пришлось изучать работы исследователей конца 19 
- начала 20 века, в отделе редких книг, Воронежского госу-
дарственного университета. Не переизданные современные 
репринтные издания, а именно оригиналы. Там я познакомился 
с историческими трудами Ипполита Иосифовича Лютостанско-
го, являющегося сотрудником Императорского Православного 
Палестинского общества. За свои исследования иудаизма И. 
И. Лютостанский подвергался покушению на свою жизнь. В 
книге «Талмуд и Евреи», 1902 года издания, в первом томе, он 
пишет: «После второго издания мною книг « Об употреблении 
евреями христианской крови для религиозных целей» я увидел 
себя на пути неизбежной гибели - возмутилось всё жидовство с 
намерением умертвить меня. Пять раз было покушение на мою 
жизнь, я принужден был странствовать из города в город. Везде 
заводили против меня уголовные дела, выставляя ложных 
свидетелей евреев. В городе Варшаве евреи напали с ножами, 
чтобы покончить со мною, я лежал в крови, был изуродован к 
моему счастью, я был спасён христианами. Еврей виновник 
скрылся - два участника еврея были осуждены на 3 месяца в 
тюрьму». ( Лютостанский И. И. Талмуд и евреи. - С.-Петербург, 
1902. Т. 1-Стр. 318.). И. И. Лютостанский знал несколько языков, 
в том числе и еврейский, тщательно занимался исследованием 
иудаизма и пришел к выводу, что Талмуд внушает ненависть к 
христианству. Все шесть, написанных объемных томов исследо-
вателя, проникнуты мыслью, что по Талмуду для еврея ближний 
только еврей. В своей книге» Талмуд и Евреи» он приводит в 
пятом томе следующие сведения: «В заповеди «Не укради» 
Маймонид учит, чтобы не обкрадывать никакого человека, то

есть никого из евреев (Бова мец. 111,2). В другом месте он 
прибавляет, что не еврея обкрадывать можно (Иад-Хазана 4, 
9 Таим толков. Лев 19, 11.) Всё основывается на положение, 
что евреям принадлежит весь мир, поэтому воровство у гоя не 
есть воровство, ибо еврей не может красть, он только берёт».  
Лютостанский И. И. Талмуд и Еврееи. - С. -Петербург, 1904-Т.5-
Стр.149-150.). И. И. ЛЮТОСТАНСКИЙ ИМЕЛ МНЕНИЕ, ЧТО 
ЕСЛИ ХРИСТИАНЕ ДАННЫЕ ОТ БОГА ЗАПОВЕДИ ПРЕДПО-
ЛАГАЮТ КО ВСЕМ ЛЮДЯМ, ТО ТАЛМУДИСТЫ ПРЕДПОЛА-
ГАЮТ ЭТО В ПРЯМОМ СМЫСЛЕ ТОЛЬКО К ЕВРЕЯМ, А КО 
ВСЕМ ДРУГИМ НАРОДАМ В ПРОТИВОПОЛОЖНОМ СМЫСЛЕ. 
Касались проблемы Талмудизма интеллигенция и духовенство 
19 века и начала 20 века: автор Толкового словаря В. И. Даль, 
писатель Ф. М. Достоевский, священники И. Пранайтис и А. 
Ковальницкий, профессор Т. И. Буткевич, публицисты А. С. 
Шмаков. и М. О. Меньшиков, а также после 1917 русская эми-
грация за рубежом. В частности генерал В. Н. Воейков, бывший 
Дворцовый комендант во время царствования Николая ll, уже в 
эмиграции написал книгу « С Царем и без Царя», в которой он 
указывал: «Талмуд не признает право собственности для не 
евреев, формулируя эту мысль следующими словами : так 
как не еврей не человек, он не может владеть собственно-
стью, так же как дикие звери не обладают правом на лес, 
в котором они укрываются, поэтому можно со спокойной 
совестью убить гоя как зверя и завладеть его имуществом».
(Воейков В. Н.Жизнь с Царём и без Царя. - Гельсингфорс, 
1936 - Стр. 417). Эта книга была переиздана в Москве, Воен-
ным издательством в 1995 году. Обращает на себя внимание и 
работы, касающиеся этой темы славянофила И. С. Аксакова, 
которые тоже обнаружились в отделе редких книг Воронежского 
государственного университета. И.С Аксаков в своей работе « 
Еврейский вопрос», 1886 года издания, в третьем томе пишет: 
«Тысячу лет строил Русский народ своё государство кость-
ми и кровью слагал его... Достроил, наконец, и с недоуме-
нием начинает усматривать, что допущенные им жильцы 
вытесняют его чуть не за порог. Да ещё и здание хотят 
по-своему перестроить. ЗА ХОЗЯЙСКИЙ СТОЛ, КОНЕЧНО, 
МОГУТ БЫТЬ ДОПУЩЕНЫ ГОСТИ, НО ТОЛЬКО КАК ГОСТИ И 
В КАЧЕСТВЕ ГОСТЕЙ ПОЛЬЗОВАТЬСЯ ПОЧЁТОМ, ВО ГЛАВЕ 
ЖЕ СТОЛА ВСЁ-ТАКИ ДОЛЖЕН СИДЕТЬ РАСПОРЯЖАТЬСЯ 
ХОЗЯИН. А ХОЗЯИН В РОССИИ - РУССКИЙ НАРОД И НИ-
КАК НЕ ИНОРОДЦЫ ... Если Еврейский вопрос действительно 
будет рассматриваться в высших правительственных сферах, 
то единственное правильное к нему отношение, это изыскание 
способов не расширения Еврейских прав, но избавления 
Русского населения от Еврейского гнета. Гнёт этот пока эко-
номический, но с распространением высшего образования 
в Еврейской среде, повторяем, он примет иной вид и образ 
- образ гнетущей Русский народ «либеральной интелли-
генции», - да ещё, пожалуй, во имя народа». (Аксаков И. С.  
Еврейский вопрос. Соч. - Москва, 1886. -. Т. 3 - Стр. 746- 747). 
Из всего вышеизложенного, полагаю, можно сделать следующий 
вывод, что религиозные противоречия находили место не только 
в общественном сознании, но и в правительственной политике 
по отношению к евреям, подданным Российской империи. Воз-
никающие противоречия имели глубокие корни, которые опре-
делялись конфликтом между христианством и иудаизмом, 
именно поэтому среди других национальных меньшинств 
взаимоотношения между русскими и евреями были более 
сложными, чем отношения с католиками и мусульманами, буд-
дистами. В целом эта тема историками фактически не изучена и 
требует для выяснения исторической истины более пристально-
го внимания.                                            Историк Сергей Нечаев.



Здравствуйте, коллеги!
14 мая 2022г исполняется 1 год со дня кончины Алефтины 
Ивановны Серединой, человека трудной судьбы и широкой 
души. Царствия ей Небесного. Она и по сей день помогает 
нам, через фонд её имени поддерживая жизнедеятельность 
организации и газеты. Вечная память мужественной женщи-
не!
На три письма по хитрейлам в адрес лиц, облечённых властью, 
какие только ответы не приходят.
-Из Ростова, что мы знаем про самолёты и следы от них в небе, 
из всех городов пишут, но самолётов в волгоградском небе ста-
ло больше в связи с началом СВО (изменили маршруты) и это 
всё, что можем ответить; 
-за ГУ МВД по Волгоградской области нам ответило руководство 
полиции Ворошиловского района (я здесь живу), что на вверен-
ной ему территории всё тихо; 
-Следственный комитет, ФСБ, уполномоченный по правам чело-
века Волгоградской области и прочие депутаты с сотоварищами 
из администраций города и области отправляют наши обраще-
ния в прокуратуру Волгоградской области, а та спокойно, без 
возвратного контроля, простите, «пуляет» пакеты с приложе-
ниями в управление Роспотребнадзора по Волгоградской 
области, являющееся филиалом ВОЗ, центра мирового 
медицинского фашизма, сиречь сионизма. 
А чего вы хотите, если вся эта вертикаль власти, как украшен-
ная ёлка, вокруг которой хороводом ходят ряженые, обслужива-
ющие забугорных хозяев оккупированной России. 
За штурвалами самолётов могут сидеть любые нелюди, 
хоть из Израиля, хоть из глухой деревушки, прекрасно зна-
ющие, ЧТО из-под их крыльев выливается на города и населён-
ные пункты. 
А нам знай лапшу вешают про то, что в связи со СВО дви-
жение гражданских самолётов над Волгоградом увеличилось. 
Вместо пассажиров в летающих самолётах находятся ёмкости 
с заразой, медленно, но наверняка, убивающей население по 
команде так называемого мирового правительства.
В интернете на глаза попались 3 материала, в т.ч. про химтрей-
лы в Германии, С.Петербурга и про «пробуждение» россиянских 
СМИ, которые осуждают зарубежные хтмтейлы, но про такие 
же химтрейлы над Россией - ни гу-гу. 
А чего вы хотите, и волгоградские СМИ хранят гробовое молча-
ние. 
4-е обращение, теперь адресовано только в адреса: «Волго-
градского областного Оперативного штаба по борьбе с кови-
дом», куда входят все прежние адресаты, и в СМИ. Посмотрим, 
есть ли там честные люди.
Р.S Напоминаю, что подписка на газету заканчивается 
20 июня 2023г.                                                           Не прощаюсь!

Этот текст для генералов,
В шитых «золотом» мундирах.
Мне их почему-то жалко стало…
Выбритых и тщательно отмытых.
А чиновничью «рать» не очень,
Вытерпят, что ни «налей» им в очи,
Но на тех и этих, нам смотреть нет мочи,
Неужели ждать, когда они Россию кончат?
Люд! Не будь покорным стадом,
Лист и ручку в руки взяв – пиши,
Кто-то скажет, изведу бумагу даром?
Ты иудам в плен сдаваться не спеши!!!
Закидаем письмами измену,
Заголим и пустим без штанов…
И они сольются грязной пеной…
Неужели нам не хватит русских слов!

ЛИЧНО ВСЕМ ЧЛЕНАМ ШТАБА 
Бочарову Андрею Ивановичу, руководителю 

«Оперативного штаба по реализации мер по предупрежде-
нию возникновения и распространения новой коронавирусной 

инфекции COVID-19 в Волгоградской области»
Адрес: г.Волгоград, пр. им. В.И.Ленина,9

Уважаемый Андрей Иванович
В связи с опасностью, вызванной облётом Волгоградской обла-
сти неизвестными самолётами оборудованными емкостями 
с заразой (скорее всего военными самолётами с аэродромов 
Мариновки и Капустина Яра), распыляемой над населёнными 
пунктами и вызывающей разного рода болезни, в т.ч. и «ковид»,

прошу в экстренном порядке провести заседание Оператив-
ного штаба и довести его результаты до населения региона. 
Протокол заседания приложить к ответу.
К сожалению, члены штаба в генеральских погонах отвечающие 
за безопасность населения, устроив бумажную карусель, отстра-
нились от прямых ответов на заданные им вопросы в 3-х моих 
обращениях (см. приложение), вместе с чиновниками и депута-
тами сделав вид, что здоровье граждан их не интересует.

Оперативные данные по со-
стоянию на 30 апреля 2023г

273448-заразившихся; 
266209-выздоровевших;
6917-умерших.
В данном обращении, 4-м по 
счёту, я цитирую новые мате-
риалы требующие проверки, 
по аналогии с зарубежными 
разбирательствами.

Александр Лобановский
23 апр. 2023г 
В Германии набирает силу 
скандал из-за применения 
авиацией «химтрейлов» 
(аэрозолей) с целью «предот-
вращения регионального пе-
регрева земной поверхности 
из-за изменения климата».
Причиной стал анализ 
пыли на столе на веранде 
ресторана от 14.05.2022, с 
которого и начался скандал, 
который не получается оста-
новить с помощью «банов» недовольных граждан в соцсетях. 
Анализ показал чрезвычайно высокое содержание алюми-
ния, мышьяка, свинца, меди, марганца, ртути и титана.
Вкратце дело было так: когда в небе были самые интенсивные 
«конденсационные следы», один из активных граждан заглянул 
в свое приложение Flightradar24, чтобы идентифицировать 
самолеты, и не увидел некоторых самолётов, которые нахо-
дились в тот день в воздухе. 
Когда он позвонил в управление полетов ВВС Верхней Баварии, 
ему сказали, что это военные полеты для защиты климата, но 
для получения дополнительной информации необходимо свя-
заться с Федеральным агентством по окружающей среде.
Там ему сообщили, что с помощью полётов осуществляется 
развертывание аэрозолей с целью предотвращения реги-
онального перегрева земной поверхности из-за изменения 
климата.
Далее немцы задаются вопросом, были ли миллионы людей на 
земле спрошены, хотят ли они вдохнуть металлическую мелкую 
пыль и наночастицы, которые, очевидно, осядут через несколь-
ко дней, и попадут в организмы граждан. https://glav.su/forum/
threads/1722317

Чьи самолёты оставляют ХЗ-следы в небе над СПб и Леноб-
ластью? https://taen-1.livejournal.com/2663763.html



Пару недель назад публиковал очередной пост про ХЗ-трейлы 
и обещал рассказать, чьи же самолёты оставляют ХЗ-следы в 
небе над СПб и Ленобластью.
Рассказываю о том, о чем раньше говорили, но не было дока-
зательств: в течение нескольких недель фиксирую такие следы 
ТОЛЬКО ОТ КИТАЙСКИХ САМОЛЁТОВ. Преимущественно Air 
China, но часто и грузовые. Что характерно, после летящего 
практически рядом такого же Боинга, на той же высоте, но авиа-
компании «Россия» (и даже «Победа»!) - нет никакого «конден-
сационного» следа.
Как правило, «дымящие аэрозолем» китаёзские воздухопланы 
летят от аэропорта Пулково в сторону Балтийского моря.
Предлагаю серьёзно так пошуметь. Например, сегодня отправил 
по всем, размещенным на сайте AirChina адресам электронной 
почты письмо такого содержания:
«Досудебный запрос.
Здравствуйте, инспекторы Общественной организации Обще-
ственного контроля. Неоднократно наблюдали, как после взлёта 
из аэропорта Пулково (Санкт-Петербург) и набора высоты 
самолёты вашей авиакомпании распыляют в небе над Ленин-
градской областью аэрозоли, след от которых часами висит в 
воздухе, расширяясь в огромные белые полосы.
Требую немедленно прекратить полеты воздушных судов Air 
China в небе над РФ до окончания судебного разбирательства.
Также требую предоставить информацию о составе распыляе-
мых аэрозолей и сообщить, каким органом государственной 
власти России было санкционировано распыление каких 
бы-то ни было веществ в небе над территорией нашей стра-
ны. Требую предоставить документы о таком согласовании.
На фото - фиксация распылений аэрозолей в небе над Ленин-
градской областью 12.06.2022»
Общественный инспектор
Денис Шульга 
А вот и другая публикация.
«КАК УБРАТЬ ДЕЙСТВИЕ ОТРАВЛЯЮЩИХ ВЕЩЕСТВ, КОТО-
РЫЕ РАСПЫЛЯЮТСЯ С ХИМТРЕЙЛОВ». 
https://vk.com/wall432176724_4786
Соратники, вот это новость, точнее РИА-новость - статья, в 
которой обвиняется США в геоинженерии и в «климатиче-
ских интервенциях”. Речь идет в том числе и о распылении 
разных веществ в атмосфере, то есть о том, что в народе 
называют химтрейлами. 
Статья опубликована как главная новость в главном инфор-
мационном агентстве РФ. (Конечно, главный посыл статьи 
заключается в том, что проклятые америкосы через свои 
химтрейлы и климатическое оружие вредят России. Оче-
видно, что без этого посыла признать очевидное киселевским 
пропагандистам не разрешила бы АП). Но, в целом, как пишет 
телеграм канал Игоря Шнуренко «Земля Свободных», картина 
замечательная. То есть еще вчера те, кто писал о химтрей-
лах, были конспирологами...
Тут есть сразу несколько вопросов к властям РФ (С.В.-и к 
руководству Волгоградской области). 
1. Небо над Россией для «коллективного Запада» закрыто уже 
больше года, а химтрейлы как были до 2022 года, так и про-
должают активно появляться в небе. Почему? 
2. Может быть, теперь вы признаете, что сами распыляете 
химию в атмосфере? С какой целью? Травите тараканов? 
3. Может быть, теперь вы признаете, что улицы российских горо-
дов, транспорт, метрополитен также регулярно обрабатывается 
такими крайне опасными ядами, как ПГМГ? 
4. Может быть, теперь вы признаете, что после этой обработки 
регистрируются “вспышки заболеваний”, таких, как “ко-
вид”? 
5. Когда американцы распыляют химию в атмосфере, это, как 
вы говорите, империализм и нарушение международного права, 
а как назвать, если это делают сами российские власти? 
6. Не называется ли происходящее геноцидом собственно-
го народа? Или российские химтрейлы - это правильные 
химтрейлы, в отличие от химтрейлов Билла Гейтса, как и 
российская “вакцина от ковида” - не генетически-инженер-
ный яд, которым обрабатывают народ, а эликсир здоро-
вья… 
7. Если вы уж признаете геоинжениринг в виде химтрейлов, как 
насчет признания генетического инжиниринга через “вакци-
ны”, в том числе через “Спутник V”? 
8. Есть ли первые результаты генетического инжениринга? Ка-
ковы они? Но понятно, что Госдума сама активно выполняет 
задание Левиафана по сокращению численности населения

РФ и постройке глобального концлагеря.» 
Держим руку на пульсе. Ищем лаборатории, чтобы спектрофо-
тометрами зафиксировать наличие частиц вредных металлов 
остающихся после химтрейлов.
Друзья, повсюду наблюдается вспышка ОРВИ и гриппа, это 
говорит о том, что враг усилил травлю. Я думаю, что всех нас 
начали травить диоксидом серы, фторидом бериллия и други-
ми химикатами, распыляемыми с воздуха для объявления 
новой пЛандемии.  
Сохраните это сообщение! Здесь перечислены большинство 
отравляющих веществ и средства их выведения. 

ОСНОВА ХИМТРЕЙЛОВ СО-
СТОИТ ИЗ СОЛЕЙ: 
-Оксид графена, вызывает 
внутри организма тромбоген-
ность и тромбообразование. 
Вдыхаемый оксид графена 
равномерно распространяется 
по альвеолярному тракту и 
вызывает двустороннюю 
пневмонию. 

-Диоксид азота (теряется вкус и обоняние). 
Оксиды, окислы алюминия (тяжелые металлы) – рак и все 
болезни. 
-Соли оксида бария (вызывает мутацию крови) – оказывают 
угнетающее воздействие на все живое. 
-Стронций (серебристо-белый металл, радиоактивен)-убивает 
медленно. 
-Цезий –убивает медленно. 
-Цианид бария (синильная кислота) –дыхание закупоривает. 
ЧИСТКА ОРГАНИЗМА: 
(С.В.-препаратов и способов чистки в Перечне очень много, 
поэтому я эту часть статьи убрал совсем. Не будут тра-
вить, и очистка отпадёт)
Приложение: 3 обращения с приложениями
Главный редактор газеты «Колоколъ»              С.В.Терентьев                                                             

В России и других государствах горят леса? 
Иуды и здесь интенсивно работают.                                                                                               
В носовой части самолёта находятся мощнейшие линзы и 
их лучи, с высоты полёта, безнаказанно поджигают лесные 
массивы. А в России грибников, охотников и собирателей 
валежника штрафуют. 
Есть и ещё орды поджигателей, но о них дальше по тексту.                                                                      



Мощнейший поджог-пожар 
накрыл посёлок Сосьва в 
Свердловской области.

Мигрант из Азербайджана Мамедалиев Натиг Нураддин, 
владелец пилорамы, дотла сжёг посёлок Сосьва.
(Его люди https://ok.ru/profile/514564812892 вместе с другими ми-
грантами развозили отходы по всей округе, а затем поджигали. 
Местные жители утверждают, что, когда они обращались к адми-
нистрации посёлка, им говорили, что не знают, кто занимается 
сжиганием отходов. Скорей всего, азербайджанцев они и покры-
вали его деятельность по загрязнению окружающей среды. 
Огонь уничтожил значительную часть поселка Сосьва – дотла 
сгорело более 100 жилых домов, магазины, школа, больни-
ца. Сгорело лечебно-исправительное учреждение, в кото-
ром лежали более 200 осужденных с туберкулезом и ВИЧ 
— их успели эвакуировать, из посёлка вывезли более 600 
жителей. Заживо сгорело 2 человека, одна пенсионерка пропала 
без вести. Для местных жителей приготовили пункт временного 
размещения. 
МЧС России направило в Сосьву вертолёт Ми-8 и группировку 
пожарных. Всего в посёлке проживает чуть больше 7000 чело-
век. Стоит отметить, что террор в отношении коренных жите-
лей РФ в Свердловской области мигрантами из Азербайджана 
происходит систематически.
Кромешный безпредел в 
Саратове. 
Татьяна Гончарова
Прошу огласки! Суть: 25 марта 
толпа безнациональности 
забила на смерть русского 
мужчину Александра Ста-
родубцева. В ход шли биты, 
травматы и прочие подручные 
средства. Причина - дорожный 
конфликт. После ссоры на 
дороге, ублюдки догнали Алек-
сандра у подъезда его дома 
и учинили расправу толпой. 
Позже мужчина скончается в 
больнице.
Александр был вдовцом, один воспитывал дочь. Сейчас ма-
ленькая дочка осталась одна... Безпредел заключается в том, 
что по уголовному делу проходит почему-то только один 
- Риван Курбанов. Хотя Александра по заявлениям множества 
свидетелей избивало от 5 до 11 чел. Как сообщают источники 
всё потому, что подключилась местная диаспора и родственники 
убийц. Из-за этого по делу проходит только один человек по 111 
ч.2, вместо 111 ч.3 (группой лиц). Ведь за группу лиц дают срок 
намного больше. Где остальные убийцы на данный момент не-
известно, по слухам они могли уже укатить на родину. Подклю-
чаемся к расследованию с Правозащитным центром «Сорок 
Сороков».
ПО УБИЙСТВУ В САРАТОВЕ
Родные, наш адвокат уже изучает обстоятельства дела по факту 
убийства русского мужчины, одинокого отца 4-летней девочки в

Саратове.
Предварительная информация: вину в преступлении на себя 
берет участник СВО, других убийц отпустили вследствие обще-
ния с органами азербайджанской диаспоры, которая в регионе 
очень сильна.
Мы будем пока проводить дополнительную работу, устанавли-
вать точные обстоятельства происшествия.
Сергей Георгиевич Кара-Мурза
Когда я стал постарше и стал 
задумываться, меня удивляло, 
как надежно было все устрое-
но в государстве. Сейчас это 
кажется чудом, как будто мы 
были совсем другим народом. 
Все было скудно, на грани, но 
надежно. Карточки - значит кар-
точки. Полагается тебе на месяц 
столько-то рыбы, пусть немного, 
- ты ее получишь. За месячной 
нормой мы ходили,уже в Москве,
в 1944 г., далеко от дома, мать везла меня на санках. Когда не 
было рыбы, в магазине был чрезвычайный запас - красная икра. 
Шла, как рыба. И один раз в наш день не оказалось рыбы, и 
нам дали за нее целый бидон красной икры. Так что я в моей 
жизни поел икры.
Другая служба, с которой я сталкивался, как ребенок - меди-
цина. Казалось бы, все врачи на фронте. Нет, регулярно нас, 
детей, осматривали врачи, в большинстве случаев очень пре-
клонных лет. Осматривали внимательно. Болеть тогда приходи-
лось, бывало и очень тяжело. И на дом врач идет, и в больницу 
мать везет на санках, и лечат тебя, вытаскивают с того света. 
Тогда это не удивляло, а сейчас это меня удивляет. Сейчас, 
глядя вокруг - и у нас, и даже на Западе, я вынужден признать, 
что система сохранения людей, которая была создана в СССР 
и действовала даже во время войны, была явлением исклю-
чительным. И она жила, покуда ее ценили люди. А потом, 
когда перестали ценить, умерла. Видно, людская любовь ей 
была нужна. За деньги такую систему не купишь.
У демократической интеллигенции в России бренчала в голове 
одна подсказанная телевидением мысль: советский режим, 
дескать, так исковеркал людей, что у них вплоть до пе-
рестройки не было сострадания. Теперь, мол, будут другие 
порядки - и в доказательство несравненного благородства Запа-
да телевизор мучил людей зрелищем посылок с гуманитарной 
помощью, собранных добрыми и наивными немцами и амери-
канцами. За доброту им спасибо. Наши старики эти посылки, 
когда их не разворовывали молодые предприниматели, брали 
с удивительной душевной чуткостью. Считалось, что немцы и 
американцы ощущали потребность почувствовать себя добры-
ми, нужными далеким русским людям. А может быть, собрав 
посылку, они снимали какой-то камень с души. Наши старики 
были рады им помочь. Хотя следовало бы немцам задумать-
ся - почему это в России, не пережившей никакой природной 
катастрофы или разрушительной войны, собравшей богатый 
урожай, старики и дети голодают? Что там происходит, что это 
за перестройка такая? Но нет, таких вопросов у доброго немца 
не возникало. Но не о немцах речь - с какой стати безпокоиться 
им о наших делах.
С какой целью убеждали нас новые комиссары в том, что мы 
очень плохие и черствые душой? Ведь с таким жаром убеждали, 
что многие им поверили и просто ходить по земле стеснялись. 
Поначалу мне было очень жаль этих молодых обличителей. Я 
думал, что они принадлежат к какой-то неизвестной мне части 
нового поколения, которая недополучила любви, которой страш-
но не повезло в жизни. Где они жили, в каком обществе враща-
лись? На память приходил рассказ Достоевского “Мужик 
Марей”. Ребенком Достоевский безумно испугался в лесу 
волка и бросился бежать. Он подбежал к крепостному кре-
стьянину его отца Марею, который на поляне пахал землю. 
Крестьянин успокоил ребенка и ласково погладил грязным 
от земли пальцем его дрожащие губы. Но так погладил, что 
воспоминание о нем поддерживало Достоевского в самые 
трудные моменты жизни. И когда на каторге он встретил 
озлобленного поляка, он пожалел его, поняв, что у того не 
встретилось в жизни его мужика Марея, на которого он мог 
бы опереться.
Так и мне казалось, что те публицисты, которые вышли на пе-
редний план в годы перестройки и стали обличать советский



народ, просто были обижены судьбой и нуждались в особенно 
бережном отношении общества. Но когда я столкнулся с этими 
людьми ближе и познакомился короче, обнаружилось явле-
ние, неизвестное Достоевскому. Эти люди прожили нормаль-
ную жизнь, не раз были поддержаны, а то и спасены каждый 
своим мужиком Мареем - но в памяти у них остался лишь 
его грязный палец. И этим людям советская тоталитарная 
система вручила тотальную же власть над средствами массовой 
информации, возможность промывать мозги сотням миллионов 
людей. Вот от них-то, действительно, сострадания не дождешь-
ся - а лишь благотворительность, да и то если она не облагается 
налогом.
Я же прожил всю свою жизнь, всегда находясь во всенарод-
ном поле сострадания, всегда надеясь на помощь людей 
и спокойно ее принимая, вовсе не предполагая отплатить 
именно дающему. Я уверен, что выгадал - получил гораздо 
больше, чем отдал. Таков кооперативный эффект солидарных 
систем. Советский народ жил очень трудно, вплоть до 60-х годов 
избытка не было почти ни у кого. А были, почти у всех, такие 
периоды, что без сострадания людей посторонних, с иными 
взглядами, из иной среды - и выжить было бы нельзя.
Из книги «Советская цивилизация»
«Никакой 2-й армией мира мы не являемся, и праздновать 9 
мая мы не имеем права». Пригожин снова взбунтовался 
https://dzen.ru/a/ZE0OGLRvlFephnwH

Пригожин не скрывает, что 
еврей, и Украину зачищает 
под Израиль, он русских, 
в бой бросая, не жалеет. 
Славян на Украине убивает 
волчья стая.
Посмотрел сегодня очередное 
большое интервью Евгения 
Пригожина. Ощущения? 
Оптимизма, скажем так, не 
прибавилось. Я уже писал, 
что последний год показал 
истинное лицо нашей власти 
и нашего государства. Слиш-
ком много симулякров всплыло 
на поверхность. симулякры эти 
создавались несколько десяти-
летий – в образовании, 
культуре, экономике, ВС. И самое главное, народ увидел, что 
на фоне, как заявляется, экзистенциального противостояния с 
Западом, у нас по-прежнему играют в какие-то договорняки. 
Газ стабильно прокачивается, поставки нефтепродуктов идут 
бесперебойно, олигархи деньгами не скидываются, безпилот-
ников нет, а наши чиновники по-прежнему катаются в Вену 
на никому не нужные заседаниям ОБСЕ. Об этом уже не раз 
писал. Собственно, все эти мысли подтвердил и Евгений Приго-
жин. Очень эмоционально. Человек прямо вскипел, взбунтовал-
ся. 
На вопрос, не боитесь ли Вы дестабилизировать обстановку 
внутри страны, Пригожин ответил: 
«Не боюсь. Пора уже в кучу собраться. Среди кого это деста-
билизирует? Среди рублевских обитателей? Пускай уже во 
Францию едут. Россия на грани катастрофы. И этот самолет 
может просто рассыпаться в воздухе. А чиновникам в высо-
ких кабинетах на это плевать. У них на Рублевке все отлично, 
любовница за границей, жена выбирает, на какой яхте кататься. 
И им очень нравится, когда им говорят: «О великий, о величай-
ший».
Любопытная реплика о ситуации на Фрунзенской набережной. 
«Как-то в одном большом кабинете сказали. Талантливые и 
инициативные? Нет. Нам нужны исполнительные и желательно, 
чтобы каблучком пристукивали. Там главная проблема повсе-
местная ложь и нежелание продвигать и слушать тех, кто 
может принимать решения самостоятельно и отказывается 
лебезить перед начальством».
А вот потрясающая история про Сирию. Мы вот долго помогали 
Асаду бороться с террористами, а на деле выглядело все иначе. 
Расскажу историю про Сирию. ИГИЛ всегда держался на про-
даже нефти. Перекрой им этот источник, и они бы рассыпа-
лись. Так вот. Живет на Рублевке интересный человек. Джордж 
Хесуани его, по-моему, зовут. Вот он долгое время торговал 
нефтью. И покупал ее, в частности, у ИГИЛ. Так почему мы 

просто не закрыли его дом на ключ? И не остановили его? В 
различных эшелонах власти сидят предатели и ждут до-
говора с американцами. Я уже не говорю про агентов Ходор-
ковского. Поэтому либо мы сейчас собираемся в кучу, либо 
Россия просто перестанет существовать.
Ну и напоследок Пригожин 
ответил на вопрос, будет ли он 
присутствовать на торжествен-
ных мероприятиях по случаю 
9 мая: 
«Праздновать 9 мая (как 
праздник), я считаю, права у 
нас никого нет. Мы должны 
отдать дань памяти тем, кто 
выиграл благодаря упорной 
работе, ценой больших по-
терь. А вот ходить на парады, 
лязгать там чем-то, кататься на 
кабриолетах.... Права у нас та-
кого нету. Мы его не заслужи-
ли. Пускай дети с женщинами 
ходят как на представление
театральное. К сожалению, мы начинаем быть потешными 
полками. А то у нас «Гонки героев» и танковый биатлон». Мы из 
второй армии мира превратились.... Сами определитесь во что. 
Собственно, вот такая ситуация. Повторюсь. Последний год 
подсветил одно. В стране очень много симулякров. 
Насколько государства, чуж-
дые справедливости, подобны 
разбойническим шайкам.
Итак, при отсутствии справед-
ливости, что такое государства, 
как не большие разбойничьи 
шайки; т.к. и сами разбойничьи 
шайки есть не что иное, как 
государства в миниатюре. И 
они также представляют собою 
общества людей, управляются 
властью начальника, связаны 
обоюдным соглашением и 
делят добычу по добровольно 
установленному закону.
Когда подобная шайка потерянных людей возрастает до 
таких размеров, что захватывает области, основывает 
оседлые жилища, овладевает городами, подчиняет своей 
власти народы, тогда она открыто принимает название 
государства, которое уже вполне присваивает ей не пода-
вленная жадность, а приобретенная безнаказанность. 
Прекрасно и верно ответил Александру Великому один пой-
манный пират. Когда царь спросил его, какое право имеет он 
грабить на море, тот дерзко отвечал: «Такое же, какое и ты: но 
поскольку я делаю это на небольшом судне, меня называют 
разбойником; ты же располагаешь огромным флотом, и пото-
му тебя величают императором».
https://bible.by/lib/book/augustine/city-of-god-4/04/

Кирилл Викторович 
Почему на сегодняшний день есть смысл разоблачать правду 
про 11 сентября, про снос Башен-близнецов? Казалось бы – 
зачем? Это ж было в далёком 2001 г
Отвечу. Ведь разоблачив правду об 11 сентября, наносится урон 
главному врагу России – ненавистным Соединённым Штатам. 
(С.В.-Какие враги? Это друзья-партнёры) И уж куда как про-
ще, просто взять, да обсудить тему ядерного сноса ВТЦ в 
эфире – ведь это не потребует таких больших затрат и усилий. 
И явно дешевле, чем сбивать в поте лица (и рискуя жизнью), по-
ставляемые этими самыми ненавистным Соединёнными Штата-
ми ракеты для РСЗО «Хаймерс» в ходе «невойны» на Украине?
Но нет. Все так называемые «оппозиционеры» и «пиндо-
со-ненавистники» не хотят и явным образом боятся трогать 
эту запретную тему.
Крамольная тема ядерного сноса ВТЦ и ещё более крамольная 
тема того, смысл которой, что алюминиевые самолёты не спо-
собны пробивать стальные здания ВТЦ, являются надежнейшей 
лакмусовой бумажкой, которая поможет вам отделить насто-
ящих правдоискателей от «правдоискателей» фальшивых, 
которые обходят эти крамольные темы стороной и основ-



ной задачей которых является лишь отвлечь и завлечь по-
тенциально недовольную аудиторию, не причиняя при том 
ни малейшего вреда ни марионеточному правящему режиму 
в России, ни тем более – вреда его заокеанским хозяевам.
Не так давно вас заставили ходить в намордниках и колоться 
непонятно чем и непонятно зачем, отнюдь не просто так – а 
в наказание за то, что когда-то давно правительство России 
трусливо промолчало, а жители России не предъявили своим 
правительствам того, что они сокрыли от них правду об 11 сен-
тября. Т.е. сработал принцип – раз вы утерлись с 11 сентября, 
значит – утрётесь и с так называемым «ковидом» и т.п. И, в 
общем-то, это справедливо. Так оно и должно быть.

Андрей Савельев
Народными должны быть Пра-
витель и Церковь. Но ни то, ни 
другое никакими выборами 
не формируется. В истории 
такого не было и не будет. 
Даже если народу очень 
хочется, и он готов всех, кто 
против, растерзать, все равно 
период анархии сменяется 
структурированием власти 
без участия народа. И так 
будет всегда. Народ может 
лишь воспитывать Правителя 
и указывать иерархам Церкви, 
что церковный народ - тоже 
часть этой Церкви, и его нужно 
слушать. Не обязательно слу-
шаться, но слушать.
Никакого «народовластия» 

не было и не будет. Иллюзии на этот счет - только на руку 
наглой путинской олигархии. Что народного восстания не будет, 
это «и ежу понятно». У народа нет оружия, народ не собран 
в общество, у него нет никакой поддержки ни во власти. ни в 
силовых структурах. Если только власть расколется, тогда на 
народные волнения кто-нибудь может сделать ставку - как на 
второстепенный ресурс. Без этого все хождения по улицам 
лишь возбуждают в отдельных людях самомнение - будто они 
совершают какие-то героические поступки. Они не понимают, 
что со стороны прекрасно видно, что толпа остается толпой - у 
нее нет лидеров, нет никакой программы, нет сплочения в об-
щественные структуры.
Поворот «влево» - только к анархии. Спасителен только поворот 
«вправо» - туда, где национальные интерес превыше всех аб-
стракций о социализме и капитализме. И начало этого перево-
рота - в мировоззрении, а не борьбе за полноту рабской миски 
или право выбирать на каждом углу все, что заблагорассудится. 
В миску могут плеснуть чуть больше. выборы могут устроить 
так, что покажется, что они «честные», но это ничего не изменит. 
Только национальная власть имеет возможность выстроить пер-
спективу для нации и государства. Только здесь впереди будет 
поставлен университет и научно-производственный комплекс, 
а не «удовлетворение все более растущих потребностей» и не 
«оптимизация прибыли» и финансово-компьютерные ухищре-
ния в распределении разворованного бюджета.
Если за Русь-Россию-русских, то уж точно без всяких социализ-
мов-капитализмов. Только национальное государство, нацио-
нальный суверенитет, национальные интересы. Освобождение 
нации и предпринимательства из-под гнета воровской бюрокра-
тии, инородческой олигархии и этнопреступности.

Протопресвитер Александр 
Шмеман – выдающийся 
проповедник и богослов, один 
из известнейших священников 
XX века, декан Свято-Влади-
мирской духовной семинарии 
в Нью-Йорке. Предлагаем 
вниманию читателей рас-
шифровку записи одной из 
радиобесед отца Александра, 
сделанную Еленой Шитико-
вой.

Закабаление человека атеистическим обществом

Религия порабощает человека. Боже мой, сколько раз мы 
слышали это утверждение, лежащее в основе всей антирели-
гиозной пропаганды. И вот, стоит теперь только поглядеть на 
мировоззрение, на общество, которое, как они непрестанно 
утверждают, наконец, от религии освободилось, сбросило с себя 
средневековое бремя, как очевидным стало, что именно с этим 
освобождением, с этим изгнанием религии в узкую кате-
горию частного дела и началось порабощение человека, 
подобного которому еще, пожалуй, не было в человеческой 
истории. И началось порабощение потому, и об этом я говорил 
в прошлой беседе, что общество, отказавшееся от религиоз-
ного понимания человека, само себя неизбежно, рано или 
поздно, провозглашает высшей и абсолютной ценностью. 
Провозглашает единственной целью и историей всего в 
мире, то есть, фактически, заменяет собой Бога. 
И потому не только требует от человека, чтобы он этому об-
ществу служил, но требует, чтобы он, человек, обществу 
безраздельно принадлежал, и чтобы ему сверх того еще 
и поклонялся. Однако поскольку общество – понятие еще 
слишком расплывчатое и отвлеченное, то говорит от его имени 
партия или государство.
Продолжение - https://k-istine.ru/atheism/apologia_atheism_
shmeman.htm

Татьяна Гончарова

Ну Слава Богу, что прозрела,
Ещё чуток и про вакцины скажет.
Нас убивают нагло, убивают «смело»
Что может быть уродов, в чёрных шляпах, гаже?

Слов нет, тяжело выразить свои эмоции, несмотря на богатый 
русский язык. Вы в курсе последствий долговременного 
ношения медицинской маски? Скорее всего да, знаете или до-
гадываетесь, но вспомните, как все врачи вместе с политиками 
пели нам, что  маска — это суперзащита, и вреда никакого не 
приносит, одни только плюсы.
Группа немецких учёных, исследование которых опубликова-
но в последнем номере влиятельного ежемесячного научного 
журнала Heliyon, доказывает то, что нам было и без них понят-
но. Ношение защитных масок, которое стало обязательным 
во время пандемии COVID-19 в большинстве стран мира, 
повышает содержание углекислого газа при вдохе и нано-
сит вред здоровью вплоть до рождения мёртвых детей. Ух 
ты, настоящее научное открытие!
Хотя многие прекрасно понимали и знали, что пока все не 
переболеют, иммунитет не выработается. А маски, дезин-
фицирующие средства для рук, от которых шелушилась кожа, 
противовирусные — это бизнес и не более, никого эти маски не 
спасли и не остановили вирус, пока все не переболели, доказа-
но опытом многих стран.
А сколько заработали на штрафах, ведь маски эти носили не 
из-за страха заболеть, а чтобы не оштрафовали. Хотя инди-
видуумы некоторые и сейчас прививаются, и носят маски. Труд-
но их отучить теперь. Я понимаю, что мой пост может вызвать 
бурю возмущений у них, но у каждого своё мнение.
Такое ощущение, что кто-то специально пробовал подогнать 
весь мир под какой-то шаблон и управлять всеми. Надели ма-
ски, посадили по домам, в магазин выходили чуть ли не по рас-
писанию. То утянут поводки, то расслабят, дадут какую-нибудь 
поблажку, например, смотаться за бугор отдохнуть или на море. 
А потом опять всплеск заболеваемости и опять карантин. 
Хочу заметить, что почти получилось, но вдруг началась война, 
и всем стало не до этого. И ковид стал просто банальным 
гриппом и не более, хотя знакомые говорили, что в больницах 
до сих пор требуют сдавать тесты на корону, а если ты сдаёшь 
не по месту жительства, то он платный. Вот такие дела.

ФАЛЬШИВАЯ РЕАЛЬНОСТЬ
Так как люди до сих пор не знают что за дерьмо преступники 
во власти называют вакциной , то учёные изучают вакцину и 
делают ужасающие открытия.
«Прививки. Сгустки крови вовсе не кровь, а электропроводящие 
магистрали. Например, содержание магния (Mg) в нашем об-
разце крови человека составляло 35 частей на миллион, тогда 
как магния в сгустке крови не вакцинированного было всего 1,7 
частей на миллион.Точно так же железо (Fe) было измерено на 
уровне 462 частей на миллион в крови человека, тогда как у не 
привитого оно составляло 20,6 частей на миллион.»



В Госдуме предложили россиянам самим защищать грани-
цы. Глава оборонного комитета ГД Картаполов призвал позво-
лить россиянам самим защищать границы.

Россиянам, которые добровольно вступили в состав народной 
дружины, можно поручить охранять государственные границы. С 
таким предложением выступил глава комитета Госдумы Андрей 
Картаполов, его цитирует URA.ru.
«К сожалению, у нас сейчас нет таких возможностей, как в 
Советском Союзе, когда вся страна по периметру охраня-
лась войсковыми подразделениями пограничных войск 
СССР. Поэтому сейчас несколько иные способы охраны гра-
ниц», — заявил парламентарий.
По его словам, практика защиты границ местными жителями 
на добровольной основе существует в Европе. Сначала важно 
принять соответствующее решение, затем будут обсуждаться 
условия, необходимые для этого, заявил Картаполов. Он под-
черкнул, что власти доверяют жителям в вопросе ответственно-
сти за безопасность приграничных территорий.
В граничащих с Украиной российских регионах после начала 
спецоперации начали на добровольной основе создавать народ-
ные дружины для защиты территорий от возможного вторжения. 
В Курской области дружину «Патриот» возглавил губернатор 
региона Роман Старовойт. В свою очередь, в Белгородской об-
ласти начали формировать отряды самообороны.
https://lenta.ru/news/2023/04/26/granitsy/

ЦАРСТВА НЕБЕСНОГО ВАМ МУЖИКИ

Роман... Погиб 24.02.2023. 
Между Кременной и Сватово.

Артамонов Дмитрий Павлович
Погиб 12.04.2022 года.

Прошёл год со дня гибели.

Прошу молитв за погибшего моего 
сына, воина Владимира. Погиб 14.02.23
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За кадром все не поместились,
Но мы их знаем всех в лицо:
Тех кто остался, тех что скрылись,
Даже в гробу на горле их «кольцо»!

3.

Ювенальное ГЕСТАПО в дивном 
цифровом мире .Социальные службы 
защиты детей Германии города Бре-
мерхафен забирают младшего сына 
из семьи. В школе этого мальчика 
сообщили всоциальные службы, что 
семья его учит, что гомосексуализм 
и трансгендерность неприемлемы 
для их мусульманской семьи и для 
него тоже. На время принятия ре-
шения о лишении прав в отношении 
данной семьи суд постановил забрать 
ребенка в социальную защиту.
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